

Noticias

Está aquí: *Inicio* / **Noticias**



Aprobación del Presupuesto 2025 del Distrito Municipal Santiago Oeste

30 diciembre, 2024

30 de diciembre de 2024, En una sesión extraordinaria celebrada hoy, el Concejo de Regidores del Distrito Municipal Santiago Oeste...



Reconocimientos a los pioneros del Departamento de Comunicación y Prensa

19 diciembre, 2024

19 de diciembre de 2024, La Junta Distrital de Santiago Oeste, junto al Departamento de Comunicación y Prensa, reconoció la...

Gran Fiesta de Empleados en la Junta Distrital de Santiago Oeste

18 diciembre, 2024

18 de diciembre de 2024, La Junta Distrital de Santiago Oeste, encabezada por su alcalde Eddy Báez, celebró este miércoles...



Acondicionamiento de la Calle Principal del Sector Valle Lindo, Los Llanos del Ingenio

14 diciembre, 2024

14 de diciembre de 2024, El alcalde Eddy Báez, comprometido con el desarrollo de las comunidades de Santiago Oeste, supervisó...



Encendido del Arbolito de Navidad en el Parque San Lorenzo

8 diciembre, 2024

07 de diciembre de 2024, En un emotivo acto lleno de alegría y espíritu navideño, el alcalde Eddy Báez realizó...



Iluminación del Parque Julieta Mendoza en la Calle 30 Caballeros

7 diciembre, 2024

En la noche de este sábado, 07 de diciembre de 2024, el parque Julieta Mendoza, ubicado en la Calle 30...



Inicia la Construcción del Puente en la Parada 7

22 noviembre, 2024

El pasado 22 de noviembre de 2024, el alcalde de Santiago Oeste, Eddy Báez, encabezó el acto del Primer Picazo...



Gestión de 30 Obras para Santiago Oeste: Compromiso con el Desarrollo de Nuestro Distrito Municipal

21 noviembre, 2024

El pasado 21 de noviembre de 2024, el alcalde de Santiago Oeste, Eddy Báez, en coordinación con el senador de...



Apertura del 6to Torneo de Sóftbol del Clásico Unión Deportiva Santiago Oeste

16 noviembre, 2024

El pasado 16 de noviembre de 2024, se llevó a cabo la apertura del 6to Torneo de Sóftbol del Clásico...



Supervisión de Obras en el Sector Santa Lucía por el Alcalde Eddy Báez

9 noviembre, 2024

El pasado 9 de noviembre de 2024, el alcalde de Santiago Oeste, Eddy Báez, supervisó los avances en los trabajos...

1	2	3	...	7	Siguiente »
---	---	---	-----	---	-------------

✖ Cerrar

Tamaño letra

A-	A+
----	----

↺ Volver al tamaño original

Contraste

⚙ Brillo	🎛 Escala de grises	↺ Restablecer
----------	--------------------	---------------

Otros

U Subrayado